

JR総連青年部の皆さん！ 行動を共に！！仲間を大切に！！

JR総連青年部の皆さん、自分たちが入っている労働組合の運動の中身をご存知でしょうか？

労働組合は、助け合いの精神で仲間を大切にし、弱きものを守ることが大前提のはずです。JR総連やJR総連に加盟している各単組では本当にそのような運動ができていますか？JR連合は仲間を決して見捨てません。仲間を全力で守る組織です。「三鷹電車区事件」や「浦和電車区事件」であったように、被害を受けた組合員に救いの手を差し伸べたのはJR総連ではなく、JR連合です。

JR連合青年・女性委員会では、仲間を大切にし、JRグループの力を結集すべく、最大のイベントである「ユースラリー」や、JRの諸課題に対する勉強会、他単組や他産別の方との意見交換会など、様々な活動を行っています。

JR総連青年部の皆さん、JR連合やJR連合に加盟している各単組のイベントや企画にまずは参加してみてはいかがでしょうか？間違いなく、JR連合に対して持っているイメージが変わります。皆さんの参加を心よりお待ちしております。

今こそ勇気を出し、行動に移しましょう！！



日本鉄道労働組合連合会(JR連合)
青年・女性委員会

前幹事 松本 優作

